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 国政に送っていただいてから２年が経過。日本を取り戻すために、 
全力で走り続けてきました。 
 これまでの改革により、経済全体としては明るい兆しが見られ、給料の
ベースアップを実施する企業も広がりを見せるなど、我が国は少しずつで
すが、良い方向に進み始めています。しかし、人口減少・財政赤字などの
難題が山積する中、日本を取り戻す戦いは、これからが正念場です。 
 今号では、この2年間の活動を振り返るとともに、これから取り組んで 
いきたい政策や私の思いを、改めて皆さんにお伝えできればと思います。 

政府首脳に直接政策提言！ 

財務省時代に培った政策力と持ち前の行動力で、安倍
総理始め政府首脳にも多くの提言を行っています 

国会での熱く・冷静な質問！ 

厚生労働委員会に所属し、年金・医療・介護・子育て等
生活に密着した課題について積極的に質問しています 

財務金融副部会長・中小企業政策調査会事務局次
長として、経済分野を中心に政策の企画立案・提言
のとりまとめを行っています 

アベノミクスを支える政策の企画・立案！ 

地元活動にも積極的に参加！皆様の声を伺う！ 

政治の原点は、皆様の「生の声」です。様々なイベントを通じ、懇親を深めさせて頂きつつお話を伺っています 

菅官房長官に、消費税再
引上げのメリット・デメリット、
経済成長と財政再建の両
立のための方策を進言。 

林芳正農林水産大臣に、
都市農業の実情を報告す
ると共に、都市農業推進の
ために必要な施策を提案。 

厚生労働委員会では、こ
の２年間で、医療介護総
合確保法・難病法など３１
本の法律が成立しました。 

予算委員会では、麻生副
総理に消費税の軽減税率
について質問。導入に伴
う問題点を指摘しました。 

勉強会での議論を踏まえ
提言をとりまとめるのは若
手の仕事。ここが腕の見
せ所です。 

自民党では毎朝８時から
政策分野ごとに勉強会を
開催。司会は、副部会長・
事務局次長の仕事です。 

地元の国政報告会を随時
開催し、村井ひでき通信で
は伝えきれない部分を直に
お話させて頂いております。 

地元の駅では、通勤中の
皆様に、朝のご挨拶と共
に活動報告を配布をして
おります。 

さいたまシティマラソンには
２年連続参加。今年は２時
間１１分２２秒で見事完走し
ました。 

「この国に生まれて良かっ
た」。子どもたちにそう言っ
てもらえる日まで頑張り抜
きます。 

安倍総理に、中小企業の実情を報告すると共に、経済
の好循環を実現する中小企業政策について提言。 




